

An aerial photograph of a city skyline, likely Chicago, during sunset. The sky is a mix of orange, yellow, and blue. The city is densely packed with buildings of various heights and styles. The sun is low on the horizon, creating a warm glow over the scene.

Revolución industrial y su impacto en américa

Edufuturo

¿Cómo empezó?

La implementación de la tecnología en el sector agrícola, hizo que las granjas y empresas dedicadas a la agricultura, despidieran personal. Al automatizar los procesos, necesitaban menos mano de obra y muchas personas quedaron sin empleo. Estos desempleados, para poder subsistir, se vieron forzados a buscar trabajo en el área de la industria.

Hasta este momento, la mayoría de los empleos estaban en la agricultura, el sistema tradicional económico, se basaba en ella. A partir del avènement de las máquinas de vapor, la abundancia de capital y el crecimiento del mercado de las telas, el mundo se modificó: hubo necesidad de producir a gran escala para mecanizar la producción y poder cubrir la demanda.

En el campo ya no había suficiente trabajo y por eso, los campesinos se vieron en la necesidad de trasladarse a las ciudades en busca de mejores oportunidades. Las fábricas estaban ubicadas en las ciudades y allí era en donde había trabajo. De esta forma, se migra del sistema agrícola, al sistema industrial y las ciudades, empiezan a sobre poblarse y a crecer.

No solo Europa se vio afectada por la revolución, también hubo cambios en América. En la parte económica, como hay un incremento de la producción, los costos de los productos disminuyen y provoca que se demanden más productos, todo esto ocasiona que haya mayor capital en movimiento. El comercio industrial se convierte

en la actividad económica principal y la agricultura pasa a segundo plano. El comercio se vuelve más dinámico y surge la necesidad de mejorar y optimizar las comunicaciones y el transporte. Derivado de estas necesidades, surge el ferrocarril y el telégrafo.

En la parte política, el Estado deja de intervenir directamente en la economía, con el correr del tiempo, la lucha de clases logra que se emiten leyes que protegen al trabajador, leyes que incentivan la actividad económica y la burguesía afianza su papel en la sociedad.

El término “burguesía” se usa al final de la Edad Media, para referirse a los habitantes de las ciudades, que realizaron las primeras actividades comerciales de cambio: mercaderes y artesanos. Al llegar al Renacimiento, el término se usó, para referirse a los comerciantes, que, en esta época, alcanzaron un gran apogeo, que los llevó a acumular enormes riquezas, por la actividad que llevaban a cabo. Este grupo marcó el nacimiento de una nueva clase social.

Hay que tomar en cuenta, que los burgueses no tenían un título nobiliario, no eran parte de la aristocracia, que era la clase más poderosa, directamente relacionada con el rey. Tampoco sufrían el avasallamiento de derechos y sometimiento que le tocaba padecer a la servidumbre. Los burgueses, tenían un oficio que ejercían para subsistir y acumular riqueza, o eran mercaderes y prestamistas.

El poder económico ahora lo tenía la burguesía, su crecimiento económico hizo que la aristocracia empezara a perder poder y empezara a dejar de dominar el mundo político y económico.

En la parte social, los centros industriales están asentados en las ciudades, que empiezan a crecer debido a la gente que emigra del campo en busca de trabajo. El aumento de la población hace que el urbanismo cobre auge y que surjan nuevas clases sociales que son el capitalista y el obrero. Son los inicios del capitalismo.

América progresó de la mano de estos acontecimientos, aunque siempre condicionada a la necesidad de comprar los bienes de los países desarrollados, de Europa y Estados Unidos. La revolución Industrial dividió a las naciones en dos grupos fundamentales: los países desarrollados, generadores de maquinarias e industrias y los países subdesarrollados, que fueron los generadores de la materia prima.

Referencias

<http://luismalaspina.blogspot.com/2007/04/amrica-latina-ante-larevolucin.html>

<http://revindustrialimpactoamerica.blogspot.com/>

http://www.portalplanetasedna.com.ar/historia_latina.htm.

<http://www.definicionabc.com/social/burguesia.php>

www.pixabay.com

Patricia de Santiago

Palabras 1397